

Santo Domingo, D.N.

02 ABR 2018

001102

Jeffrey Griffin  
Coordinador Superior,  
Unidad FAO GEF

Distinguido Sr. Griffin:

Se hace referencia al Proyecto "*Promoting climate-smart livestock management in the Dominican Republic*" coordinado por la Dirección de Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales. Para este proyecto se solicitaron 1.7 millones de dólares al Fondo Mundial para el Medio Ambiente (GEF) en el área focal de mitigación del cambio climático, para la implementación de los componentes del proyecto durante 3 años. El proyecto se desarrollará con el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), como agencia implementadora.

Este Ministerio, como institución responsable de promover la política de cambio climático y proponente de este proyecto, confirma el interés y compromiso de participar plenamente en su implementación, considerando que, con el fortalecimiento de capacidades institucionales a nivel público y privado para el monitoreo de emisiones de GEI, y la implementación de buenas prácticas y tecnologías novedosas para transformar la ganadería en una actividad más sostenible, el país estará mejor preparado para Mitigar efectos del Cambio Climático a diferentes escalas y con diferentes herramientas. Con ello, además, se facilitará el monitoreo, reporte y verificación de la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, debido a las actividades ganaderas que se realizan en las cuencas hidrográficas de nuestro país.

Por lo anterior, expreso el compromiso de esta institución para destinar contribuciones en efectivo y especie desde el inicio del proyecto, de acuerdo con la información detallada en el Documento de Proyecto, por un monto de 53,828,950 pesos dominicanos, equivalente a 1,098,550 dólares de los Estados Unidos. De esta cantidad, 49,000,000 de pesos dominicanos serán aportados en efectivo, como parte de las acciones ejecutadas en el marco del proyecto REDD+ y 4,828,950 pesos dominicanos serán aportados en especie, por concepto de salarios del personal técnico que estará participando en la implementación del proyecto.

Sin más por el momento, hago propicia la ocasión para reiterarle las seguridades de mi consideración y estima.

Atentamente,



Patricia Abreu Fernández  
Viceministra de Cooperación Internacional



PAF/PGB/II